
今回はシステム部に所属する、入社 1 年目の柞木
（ゆすのき）さんに入社のきっかけや会社について
お話を伺いました

　授業をしっかり受けながらも、バイトや遊びな
ど、とにかくすべてを楽しんでいました。夜に友
達とドライブに行ったり、楽しいバイトを掛け持
ちしたりしていました。サークルにも入っていま
したが、コロナの影響であまり活動がなかったの
は残念でしたね。でもその分、遊びやバイトに多
くの時間を使うことができたので、十分に楽しい
大学生活を過ごせたと思います。

　入社の理由は、鹿児島でITエンジニアになりた
い、IT エンジニアに挑戦したい！と思っていたか
らです。私は趣味としてもプログラム開発の経験

はありませんし、大学でもそういった分野を学ん
だわけでもありません。純粋に、IT エンジニアっ
てかっこいいなと憧れてて、いろんな企業の情報
を調べていくうちに、アンクスのことが気になり
応募しました。ご縁があり入社し、入社後の研修
を経て、現在は自社開発の業務管理システムを担
当しています。

　最初に感動したのは、自分の力でコード（プロ
グラム）を書けるようになり、そのコードが実際
に動いたときです。コードは書いた通りにしか動
いてくれないので、仕様通りにしっかり動いてく
れるように丁寧かつ簡潔に仕上げることを心がけ
ています。同じ命令のコードでも書き方によって
処理速度などが変わるため、その点はまだまだ修
業が必要だと思っています。
　成長したなって思うのは、日常生活の中でふれ
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柞 柞木さんは、どんな大学生でしたか？

入 入社のきっかけと仕事内容を教えてください

I Tを通じて
社会をもっと便利にもっと豊かに

株式会社アンクスは 1989 年に設立。創業 30 年
を超え、今は鹿児島本社・熊本事業所・東京事業所の 3 拠点を構
えて活動。システム開発・受託開発・SES事業・オンライン事業・
クリエイティブ広告代理事業・文化事業など、さまざまな事業
をを手がけています。入社から半年ほどかけて 1 人前になるこ
とを目標に、e ラーニングや OJT、教育担当制度などの研修制

度を導入してスキルアップを行っています。未経験からスタートしても開発の基礎が身に着け
られる環境のある企業です。2023  年度までに 100  名のエンジニア採用を目標に掲げ、次世
代を担う若い力を結集し、鹿児島を代表する企業のひとつになるための挑戦を続けています。

事業内容

●存在感のある樹がお出迎えしてくれるオ
フィス

●打ち合わせをしたり、くつろいだりもで
きるスペース

●会社の中にバーが… !! 仕事終わりにみん
なで集まることもあるとか。

仕 仕事やりがいや成長を実感したことは？



るものを、ついついシステムでもっと使い勝手を
よくできないかと考えるようになったことです。

　新しいことに挑戦できることだと思います。
仕事の話ではないですが、この間『アンクススペ
シャルマッチ』という、鹿児島ユナイテッド FC
の冠試合を開催させていただいたことがありまし
た。部署ごとに屋台を出して、どこが一番売れる
のか競い合ったり、ハーフタイムにチアリーダー
とアンクスの社員でマツケンサンバを踊ったり。
普通の会社だとあまり経験できないですよね（笑）。
自分で「やろう！」と思って参加したのですが、
そういう一歩を踏み出すことが良い意味で癖づけ
られてきていて、アンクスに入社して変わったと
感じています。きっと、アンクスの雰囲気がそう
させてくれているんだと思います。

　使いやすいシステムを作ることは簡単なことで
はありません。クライアントの要望を実現するた
めには多くの時間を必要とします。肝心なのは、
その期間にどう頑張るか？だと、私は思っていま
す。よりよいサービスを提供するために、今でき
ることはすべてやる。後で楽をするために今頑張
れる、そんな人に向いている仕事だと思います。

　個人的な意見になっちゃいますが、英語は勉強
しておいた方がいいと思います。今はいろんなも
のが英語で書かれていたり、調べものをしている
ときも、英語のサイトしかなったり…。翻訳サイ
トは全力で活用しますが、この訳で合ってる？と
いうことも少なくないので、オススメです。
　あとは英語に限らず、興味のある無しに関わら
ず、いろんなことを経験したり、学んだりすると
良いです。たくさん経験した分だけ視野が広くな
ると思います。少しずつでいいので、その積み重
ねは将来きっと役立ちますよ。

〈担当から学生へのコメント〉
社会人になると自分自身に使える時間は極端に少
なくなります。いま皆さんに与えられている時間
を有意義に活用し様々な経験をしてください。そ
して学生のうちに何か一つ計画を立て、挑戦し、
やり遂げる努力をしてください。その経験が社会
人になってから必ず役に立ちます。

経営管理部 採用担当 松村 祐貴

ズ ズバリ、向いている人とは？

社 社会人になる前にやった方が良いことは？

ア アンクスの良いところは？

IT 未経験者でも働ける環境が整え
られており、またオフィスでは流
行りの音楽が流れていたり、こだ
わりの BAR があるなど働きやすい
環境だと思いました。

鹿児島国際大学
宇田氏

社内の雰囲気がとてもユニークで
こだわりのある空間だと思いまし
た。またスポーツ活動を通して地
元と連携を図り活性化に繋げてい
るところも素敵だと思いました！

鹿児島国際大学
ざちゃん

IT 企業と地域が、スポーツイベン
トを通してつながるというのは、
初めて知りました。自分が働く企
業と地域との関わり方を考える上
で、大切な気づきをいただきました。

鹿児島国際大学
しん

〜　取材後の感想　〜


